

## 無印良品での販売会がありました。

5月4日に京都桂川イオンモール内にある無印良品様と連携して、販売会を開催しました。

また、小学生以下を対象にした培養体験や、寄せ植え体験が行われました。

当日はゴールデンウィークの最中ということもあり、たくさんの方がペチュニアや、ジニア（百日草）などを購入してくださいました。

培養体験では、疑似的な無菌空間でサボテンを瓶から瓶に、ピンセットを使って移し替えていました。寄せ植え体験では、ペチュニア、ジニア、トレニア、コリウスを使い、自分だけの寄せ植えを作りました。培養体験や寄せ植え体験は予約制でしたが、当日、参加の方にも体験をして頂けました。

この体験を通じて、たくさんの方に培養や寄せ植えに対して興味を持ってもらえたように思います。



## 春のグリーンフェアに行ってきました。

梅小路公園で開催された「春のグリーンフェア」に、バイオテクノロジー部で参加してきました。

この日は天気もよかったことや、新型コロナウイルスによる規制が緩和されたこともあり、たくさんの方が多肉植物の寄せ植えやお花、キュウリやバジルなどを購入してくださいました。また、一年生はグリーンフェアに行くことが初めてということもあり、緊張しているようでしたが、時間がたっていくにつれ自分から積極的に行動できるようになっていました。



## 桂女祭に参加してきました。

5月5日に下桂御霊神社で行われた桂女祭に1群の京野菜班で野菜の販売を行いました。桂女祭とは桂六齋念仏の発表の場として「伝統をまもりつつ新しい形を取り入れる」を標語に4年前に再会したお祭りです。同じく長い歴史を持つ京野菜の栽培、種の保存をしている京野菜班が桂女祭で京野菜の販売を行い、お祭りを盛りあげました。

